

Fecha: 20-05-2025  
Medio: El Rancagüino  
Supl. : El Rancagüino  
Tipo: Noticia general

Título: **División El Teniente y Corporación Pro O'Higgins refuerzan alianza para potenciar la educación técnica en la región**

Pág. : 19  
Cm2: 358,3

Tiraje: 5.000  
Lectoría: 15.000  
Favorabilidad:  No Definida

## División El Teniente y Corporación Pro O'Higgins refuerzan alianza para potenciar la educación técnica en la región

En el Centro de Entrenamiento en Seguridad y Salud Ocupacional de Codelco División El Teniente, en Rancagua, se realizó el lanzamiento oficial de la versión 2025 del programa "En Ruta TP". En la jornada participaron más de 170 estudiantes, docentes y apoderados(as) de establecimientos educacionales de la Región de O'Higgins que serán parte de la iniciativa.

Durante la jornada, División El Teniente, la Corporación Pro O'Higgins y distintas empresas de la zona reafirmaron su compromiso con el fortalecimiento de la educación técnico-profesional y la consolidación de los vínculos entre los liceos y el mundo productivo local.

Felipe Díaz, presidente del directorio de la Corporación Pro-O'Higgins, sostuvo que "estamos convencidos de que el trabajo colaborativo entre empresas es fundamental. En particular, el vínculo con Codelco ha sido muy relevante: llevamos 27 años trabajando juntos, y su compromiso con iniciativas como Ruta TP y otros programas de la corporación ha sido constante y valioso".



**IMPULSO A LAS  
ESPECIALIDADES MINERAS**

El programa, impulsado por la corporación Pro O'Higgins, promueve una mayor conexión entre las empresas y los liceos técnicos como fuente de actualización y origen de la transferencia tecnológica para la modernización del currículum de formación técnica.

Durante 2025 se contempla la realización de 60 jornadas de transferencia tecnológica que permitirán la interacción directa entre 30 empresas y 37 liceos técnico-pedagógicos. Estas instancias se caracterizan por su

enfoque práctico y la visita de representantes de las empresas a los establecimientos educacionales.

Carlos Puentes, coordinador técnico profesional del Instituto Minero Bernardo O'Higgins, relató que "hemos participado junto a El Teniente y sus colaboradores. Esta iniciativa permite a los estudiantes vivenciar el mundo laboral, interactuar con trabajadores y aprender de manera práctica". Martina Domínguez, estudiante del establecimiento, valoró que "como electricista, esto nos da contactos y experiencia. Este programa es un gran apoyo, especial-

mente para quienes aún están indecisos sobre su futuro".

Por su parte, Francisca Urrutia, coordinadora TP del Liceo Industrial Presidente Pedro Aguirre Cerda, afirmó que "esta experiencia realza y potencia el interés de los estudiantes por el mundo productivo. Es muy enriquecedor para ellos tener esta cercanía con la industria".

En tanto, Cristián Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario de El Teniente, destacó que "estamos orgullosos de respaldar esta iniciativa que refuerza nuestro compromiso con la educación. Este tipo de programas nos permite vincularnos con estudiantes de comunidades cercanas a nuestras operaciones, generando un impacto positivo en su formación y calidad de vida".

Braulio Guzmán, gerente general de Corporación Pro O'Higgins, detalló que "este programa busca fortalecer los nexos entre liceos técnicos y empresas. La relación constante y permanente entre ambos mundos genera beneficios para todos".